



Tagesordnungspunkt 1.3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Delkenheim am 14. September 2021

Mitteilungen des Vorsitzenden

Protokollnotiz Nr. 0058

Der Ortsbeirat nimmt Kenntnis von folgenden Mitteilungen des Ortsvorstehers:

1. Antwortschreiben von Stadtrat Imholz zu Beschluss Nr. 0029:
Die Errichtung einer Photovoltaik-Anlage wird bei der Neubauplanung der Sporthalle der Karl-Gärtner-Schule geprüft und bei der Planung berücksichtigt.
2. Am 14.07.21 fand ein Treffen mit dem Ortsvorsteher und zwei Ethik-Gruppen der Karl-Gärtner-Schule statt. Die Kinder haben verschiedene Veränderungswünsche für Delkenheim geäußert.
3. Das Straßenverkehrsamt teilte am 15.07.21 mit, dass die Verkehrspolizei aufgrund der Sperrung der Salzbachtalbrücke keine Möglichkeit hat noch mehr Verkehrskontrollen durchzuführen.
4. Antwortschreiben von Stadtrat Kowol zu Beschluss Nr. 0030:
Zur Planung und Realisierung einer neuen Spiellandschaft auf dem Spielplatz in der Wilhelm-Dietz-Straße werden finanzielle Mittel für den Doppelhaushalt 2022/23 angemeldet. Im Vorfeld der Planung wird eine Bürgerbeteiligung durchgeführt.
5. Das Straßenbenennungsverfahren „Lange Seegewann“ ist abgeschlossen. Die Straßennamen sind bestandskräftig.
6. Antwortschreiben von Stadtrat Manjura zu Beschluss Nr. 0049:
Die Versetzung des Unterstands für Jugendliche zum Bolzplatz in der Kölner Straße wurde veranlasst.
7. Am 14.09.21 fand vor der Ortsbeiratssitzung ein Grillfest mit „mit der Mobilen Jugendarbeit“, Jugendlichen und dem Ortsbeirat statt.
8. Antwortschreiben von Stadtrat Kowol zu Beschluss Nr. 0052:
Im Verkehrsanalysemodell der Landeshauptstadt Wiesbaden konnten keine nennenswerten Änderungen der Verkehrsbelastung auf Grundlage der Sperrung der Salzbachtalbrücke festgestellt werden.

9. Im Randbereich der Pumptrackanlage wurden mehrere Bänke aufgestellt.
10. Am 30.08.21 fand ein Ortstermin mit der Hausverwaltung der Häuser am Taunusring und dem Tiefbau- und Vermessungsamt statt. Es ging um die Neuordnung des ruhenden Verkehrs.
11. Am 08.09.21 fand ein Ortstermin mit dem Grünflächenamt am Spielplatz Elisabethenstraße statt. Der Wunsch nach einer größeren Fläche kann nicht realisiert werden.
12. Antwortschreiben von Stadtrat Kowol zu Beschluss Nr. 0028:
Die Baumbepflanzung im Elisabethen-Park erfolgt in der kommenden Pflanzperiode.
13. Am 12.09.21 fand die Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Wiesbaden-Delkenheim statt. Berufsbedingt ist Holger Kahl von seiner Funktion als Wehrführer zurückgetreten. Neuer Wehrführer ist jetzt Peter Gabriel.
14. Die Delkenheimer Kerb findet vom 17. bis 19.09.21 im kleinen Rahmen statt.

+

+

Verteiler:

1013 z. d. A.

Dr. Wittkowski
Ortsvorsteher